

ZAZAKELY



Monica et Jean-Pierre Counet viennent chaque année tenir un stand lors de la fête annuelle; c'est bien sûr pour eux l'occasion de faire connaître l'association qu'ils ont créée à Madagascar et de la soutenir en proposant à la vente quelques jolis objets issus de l'artisanat local de l'île. Outre le plaisir qu'éprouvent tous ceux de la fondation à retrouver ce couple sympathique, c'est aussi l'occasion d'avoir par eux des nouvelles de l'avancée du projet malgache. Cette année, ils ne se sont pas rendus seuls sur place... En effet, une équipe de jeunes (8 en tout) ainsi qu'un couple d'amis de Bussy (Fabienne et Stéphan Rempe) ont également fait le voyage avec eux. Durant 3 semaines, ils se sont immergés au sein de l'association. A Mahazine, 272 enfants sont scolarisés et les parents d'élèves participent maintenant à la scolarisation de leur(s) enfant(s). Une dizaine d'élèves suivent des formations professionnelles et 3 une formation supérieure (le taux de réussite de l'école est de 85%). Une religieuse a été engagée comme infirmière afin de soigner les enfants et faire de la prévention. Durant ce dernier voyage, la famille Counet et leurs amis ont travaillé à l'aménagement de la cour de récréation et participé à la préparation et à la distribution des repas des écoliers, participé à un match de foot avec les nouveaux maillots qu'ils avaient amenés et travaillé au reboisement en plantant une haie devant l'école.

ZAZAKELY

A Fiadanantsoa, les objectifs du groupe étaient de participer au travail dans les champs et à la ferme, construire un puits, visiter le dispensaire et la maternité. Un voyage d'une richesse infinie pour tous ces jeunes qui découvraient Madagascar à cette occasion; beaucoup de générosité dans ce que chacun a donné de lui, de découvertes, de questionnements et de partages. Le 24 octobre dernier, Jean-Pierre et Monica Counet sont venus accompagnés d'une des jeunes qui avaient participé à cette belle expérience afin de partager leurs souvenirs avec les bénéficiaires et les collaborateurs de l'institution. La conférence et le diaporama à la grande salle ont permis à chacun de prendre connaissance des formidables avancées que l'association a initiées là-bas: des toilettes sèches ont maintenant été construites et une fosse septique adaptée, une maison au village de la solidarité a été entièrement refaite suite aux dégâts occasionnés par les derniers cyclones, une ferme a été construite et inaugurée, un 4X4 adapté pour les transports sanitaires a été acheté. Dans le dispensaire créé à Fiadanantsoa, environ 110 personnes sont soignées chaque mois, et depuis 2016, année où la maternité a été inaugurée, 24 bébés y sont nés!

Pour les soutenir:
www.zazakelysuisse.ch
info@zazakelysuisse.ch

